

Sehr geehrte Frauen und Herren,

ich bin Graciela Berton, Koordinatorin des Austauschprogramms am Colegio Alemán Córdoba in Argentinien. Wir waren schon letztes Jahr in Kontakt.

Wie jedes Jahr organisieren wir einen Schüleraustausch nach Deutschland, der von Januar bis März 2025 stattfinden wird.

Einer unserer Teilnehmer ist eine begeisterte Leichtathletin.

Wir suchen derzeit eine Gastfamilie für sie, die idealerweise dieselben Interessen teilt, damit sie ihr Training fortsetzen kann.

Es wäre großartig, wenn sich in Ihrem Netzwerk eine passende, motivierte Familie finden lässt.

Die Schülerin (Matilda) ist 16 Jahre alt und spricht fließend Deutsch.

Unsere Teilnehmer können in ganz Deutschland platziert werden (auch in kleinen Gemeinden) und sollten eine reguläre Schule (Gymnasium) besuchen.

Die Gastfamilie bietet Kost und Logis, während die restlichen Kosten von der argentinischen Familie getragen werden. Sie haben alle eine internationale Reisekrankenversicherung abgeschlossen.

Im Rahmen eines Gegenbesuchs im Jahr 2025 oder 2026 kann -wenn das erwünscht ist- eine Gastschwester nach Argentinien reisen und die gleiche interkulturelle Erfahrung in unserer Schule erleben.

Anbei finden Sie Martinas Brief sowie Informationsmaterial über unser Austauschprogramm und unsere Schule.

Wir glauben, dass interkulturelle Begegnungen und der Sport dazu beitragen können, die Völkerverständigung und den Weltfrieden zu fördern.

Wir sind überzeugt, dass Ihre Unterstützung dazu beitragen kann, -wie letztes Mal der Fall war- diese Begegnung zu ermöglichen. Vielen Dank im Voraus für Ihre Hilfe und Engagement!

Für mögliche Fragen stehe ich gerne jederzeit zur Verfügung!

Gerne können wir auch ein Video Call organisieren.

Liebe Grüße aus Argentinien,

Graciela Berton

--

Graciela Berton

Coordinadora Cultural y de Viajes

Kultur- und Reisekoordinatorin

+5491150184254

0111550184254

graciela.berton@colegioalemancba.edu.ar

www.colegioalemancba.edu.ar

Skype: grace.berton